

■ SANTA MARTA DE TORMES

Parques con mucho arte

Nueva iniciativa municipal para embellecer los murales de las zonas infantiles con coloridos dibujos para fomentar el juego y la diversión de los más pequeños

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha puesto en marcha una iniciativa novedosa con la decoración artística de los muros que rodean los parques infantiles. De esta manera, acaba de inaugurar dos murales en los parques situados en la plaza del Ángel y el Paseo del Cementerio, con dos obras de 50 y 24 metros, realizadas por el artista salmantino Daniel Martín en esmaltes y aerosoles que aportan un aspecto colorido y renovado.

En este sentido, la concejal del área, Marta Labrador, afirma: "La idea surgió del Ayuntamiento, que buscó que estos espacios albergaran elementos motivacionales para los niños y que a su vez mejoraran la imagen que luce el municipio". Así, en la plaza del Ángel los motivos están relacionados con el río, por su proximidad, mientras que junto al cementerio se han elegido figuras de niños y formas infantiles. "Los dibujos en ambos casos



Dibujos coloridos en el mural decorativo del parque situado junto al Paseo del Cementerio. | EÑE

están pensados para los niños, tienen colores llamativos y que los estimulan, consiguiendo un efecto llamada", a lo que se suma la pintura del parque Conde de Bar-

celona.

Esta nueva imagen ha tenido una buena acogida, por lo que "no descartamos pintar alguno más en otra zona. Incluso sopesamos

hacerlo en otras fachadas en las que se pueda ofrecer otra imagen con murales que sean artísticos y que permitan lucir un aspecto totalmente renovado".

■ CARBAJOSA

El Ayuntamiento renueva libros y películas para la biblioteca infantil

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha incorporado nuevo material de libros de lectura y de películas al área de Infantil de la Biblioteca Municipal. Las estanterías cuentan con nuevos libros de las colecciones y títulos que son demandados por el público infantil. Además, al archivo filmográfico al que pueden acceder los niños de Carbajosa se suman ahora películas actuales. También se han repuesto clásicos que siguen despertando el interés de los más pequeños.

La renovación del material de la biblioteca es una práctica habitual que realiza el Ayuntamiento para acercar a los vecinos las novedades editoriales y cinematográficas, además de reponer los ejemplares envejecidos por el uso. En esta última incorporación de material, el Ayuntamiento ha invertido 500 euros. La sala también ofrece a los usuarios el préstamo y lectura de libros electrónicos a través de internet.

CABRERIZOS

'Cabrerizos Educa' lleva a los niños al Consistorio

Los escolares de Cabrerizos participaron en una visita guiada al Consistorio, que corrió a cargo de la alcaldesa, Lourdes Villoria. Una actividad enmarcada dentro del programa municipal 'Cabrerizos Educa' y que pretende acercar la composición y el funcionamiento de la Administración local a los más pequeños y que conozcan el órgano que dirige el municipio. | EÑE



Entrega de medallas a los donantes de sangre

El Ayuntamiento de Cabrerizos acogió la entrega de las medallas a los donantes del municipio que entrega la Hermandad de Donantes de Salamanca cada año para homenajear y reconocer la labor que realizan para favorecer los bancos de sangre en los hospitales. | EÑE

LA GACETA

te trae los exclusivos maxifulares de don algodón

Por sólo **3,95 €** + cupón del día



Próxima entrega **Forest** Domingo, 9 de abril

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



Precio unidad suscriptor **3 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

923 125 240

Puede adquirirlos en cualquiera de nuestras oficinas: - Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18